

Atletismo de Latinoamérica brilla en Liga del Diamante de Lausana



Photo des archives de Prensa Latina

Lausana, 26 ago (PL) - Triunfos de la venezolana Yulimar Rojas, de la dominicana Marileidy Paulino y la jamaicana Shelly-Ann Fraser Pryce encabezaron el jueves el desempeño del atletismo de Latinoamérica en la Liga del Diamante de Lausana, Suiza.

La triplista Rojas impuso récord para la competencia con 15.56 metros; en tanto, la velocista Paulino registró en la vuelta al óvalo tiempo de 50.40 segundos y la sprinter Fraser Pryce tomó desquite del réves en la final olímpica de Tokio y ganó el hectómetro con 10.60 segundos.

En la décima parada del prestigioso certamen atlético, Rojas prosiguió su conquista de plusmarcas y mejoró en 23 centímetros el anterior registro del mitin en poder de la rusa Tatyana Lebedeva de 15.33 metros en 2004, válido para superar esta vez a la jamaicana Shanieka Ricketts (15.02) y a la israelí Hanna Mnenko (14.47), plata y bronce, en ese orden.

La dominicana Paulino relegó en los 400 metros planos a la segunda posición a la barbadense Sada Williams (50.77) y en tercer escaño finalizó la estadounidense Quanera Hayes (51.06).

En la prueba reina de la velocidad, Fraser Pryce desvaneció el primado anterior de la estadounidense Marion Jones de 10.72 en 1998 y derrotó a la titular olímpica Elaine Thompson-Hearh, segunda con 10.64; mientras, su coterránea Shericka Jackson fue tercera con 10.92, para copar un podio jamaicano.

Latinoamérica y el Caribe festejó además en Lausana el tercer puesto del granadino Anderson Peters quien lanzó la jabalina hasta 84.32 metros y fue superado por el alemán Johannes Vetter (88.54) y el checo Jakub Vadlejch (85.73), primero y segundo, respectivamente.

Igualmente, el bahamés monarca olímpico Steven Gardiner entró tercero en los 200 metros con 20.11 segundos por detrás de los norteamericanos Kenneth Bednarek (19.65) y Fred Kerley (19.77).

Entre los campeones bajo los cinco aros en Tokio acaparó titulares el estadounidense Ryan Crouser, quien elevó a 22 las finales invictas en la impulsión de la bala tras ganar con récord para el evento de 22.81 metros, superior al neozolandés Tom Walsh (22.10) y el croata Filip Mihaljević (20.36), segundo y tercero, por ese orden.

Otros ganadores de la jornada fueron la serbia Ivana Spanovic en la longitud (6.73 m), la rusa Mariya Lasitskene en el salto de altura (1.98 m), el canadiense Marco Arop en la doble vuelta al óvalo (1:44.50 minutos) y el estadounidense Christopher Nilsen en la pértiga (5.82 m).

La Liga del Diamante 2021 prosiguirá su accionar en la capital francesa de París el venidero sábado y tendrá su definición en propio territorio suizo de Zurich los días 8 y 9 de septiembre entrante.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/268222-atletismo-de-latinoamerica-brilla-en-liga-del-diamante-de-lausana>



Radio Habana Cuba